

Córdoba, tercera ciudad española donde más crecen las pernoctaciones

EFE 14.01.08

CÓRDOBA. El último informe de la Alianza para la Excelencia Turística, **Exceltur**, sitúa a Córdoba como la tercera a nivel nacional en la que más crecieron las pernoctaciones (un 15,1%) durante el tercer trimestre de 2007, en relación al mismo periodo de 2006.

A la cabeza se sitúa Valencia (15,8%), seguida de Santiago de Compostela (15,4%); Málaga (13,7%), Alicante (10,2%) y Granada (10,2%).

De acuerdo con el informe, en los nueve primeros meses del 2007 el acumulado de pernoctaciones en hoteles urbanos españoles ascendía a 50 millones, un 4,2% más que en el mismo periodo del 2006.